

**Groupama Immobilier a finalisé la commercialisation de 3 700m<sup>2</sup> dans l'immeuble sis au 69 boulevard Haussmann à Paris et achève ainsi son programme de rénovation et de valorisation de l'immeuble.**

Cet ensemble immobilier de plus de 6 000m<sup>2</sup> est désormais loué en intégralité à des locataires de premier rang.

Les deux derniers baux ont été signés avec les sociétés Brunswick et Ledouze, deux acteurs majeurs dans le secteur de la communication. Groupama Immobilier avait précédemment renouvelé les baux des sociétés Grosvenor, Boussard & Gavaudan, et Emirates.

Groupama Immobilier a réalisé la restructuration complète du 69 boulevard Haussmann répondant ainsi aux exigences des utilisateurs à la recherche de locaux rénovés aux standards internationaux, sur un secteur géographique très attractif. Des annexes environnementales ont été insérées dans tous les baux et une démarche de labélisation Breeam in Use est en cours.

Cet immeuble a fait l'objet d'une rénovation importante des parties communes avec la création d'un patio végétalisé.

Groupama Immobilier était conseillée par BNP Paribas Real Estate et Savills.

